

Deux nouveaux arrivants à l'école

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 02 Septembre 2017 09:00 -

Cette rentrée s'annonce riche en nouveautés.

Grâce au retour de la semaine de quatre jours, les enfants seront moins fatigués, avec un emploi du temps plus souple. Ils commenceront donc lundi à 8h30 et finiront à 16h15.

Cette année, le nombre d'élèves a légèrement baissé, sans les 12 enfants de 2 ans, ils seraient 113.

Deux nouveaux arrivants vont compléter l'équipe enseignante.

Victoria Chambon remplacera Marie-Laure Laverroux, partie sur Saint-Galmier. Elle aura en charge le mi-temps de la directrice, Edwige Granjon et un quart temps dans la classe GS-CP. Suite à un congé professionnel pour passer un concours dans le milieu des bibliothèques, Mme Chambon a choisi de revenir sur Saint-Médard-en-Forez.

Quant à l'agent territorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM), Bruno Gavarin, il sera en classe de maternelle les après-midis et assurera la cantine et la garderie du soir. Après une reconversion professionnelle, il a choisi de quitter Auchan Villars pour se centrer sur les enfants. Suite à l'obtention de son diplôme, CAP Petite Enfance, il a ensuite réalisé son stage au sein de l'école.

Bienvenue à eux et bonne rentrée aux élèves.

Ecole maternelle et élémentaire : 04 77 94 06 58 avec Edwige Goutille Granjon comme directrice et déchargée le vendredi.

Deux nouveaux arrivants à l'école

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 02 Septembre 2017 09:00 -



Bruno Gavarin, Atsem et Victoria Chambon, nouvelle enseignante.